

皆様おめでとうございます ニコニコ委員会



平田洋一会員  
誕生日のお祝いありがとうございます。  
62歳になりますが、中々大人になれていない様な気がします。



吉田俊一会員  
妻の誕生祝いありがとうございます。  
忘れていました。

浅野久会員  
結婚のお祝いありがとうございます

小林弘会員  
結婚祝いの花束をいただき誠にありがとうございました。  
62回目かな?と思います。  
二人合わせて一人前もありませんが、なんとか頑張っております。

大川由紀子会員  
先週、夫の誕生日のお祝いを頂きました。  
ありがとうございました。

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ

松戸北ロータリークラブ会報



「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから

- 1・真実かどうか
- 2・みんなに公平か
- 3・好意と友情を深めるか
- 4・みんなのためになるかどうか

例会出席率 70.6%

第2459回 例会 2024年 11月13日(水)

- 国際ロータリー会長 ステファニーアーチック
- 第2790地区ガバナー 寒郡 茂樹
- 第13Gガバナー補佐 尾崎 裕一
- 松戸北ロータリークラブ会長 柳 孝実
- 松戸北ロータリークラブ幹事 関 征啓
- 例会日 - 毎週水曜日12:30より(第1例会18:30)
- 例会場 - 流山市前ヶ崎717「柏日本閣」
- 事務所 - 松戸市八ヶ崎1-11-13 サンライズ'ハイツ101
- TEL/FAX- 047-711-5950 / 047-711-5910
- Web/Mail- www.rc2790-12.jp / kanji@rc2790-12.jp

## WEEKLY REPORT

### <第2459回 例会プログラム>

司会 小澤直之会員

12:30 点鐘	柳孝実会長
ロータリーソング斉唱【♪我等の生業】	
12:33 お客様紹介	野澤新之助会長エレクト
12:35 会食	
13:00 例会再開	
会長挨拶・理事会報告	柳孝実会長
幹事報告	関征啓幹事
ロータリー財団セミナー報告	織田証ロータリー財団委員長
出席親睦委員会 本日の出席率発表	大川高明会員
社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表	大塚精一会員
ニコニコ委員会 本日のニコニコ発表	中原光男会員
13:30 点鐘	柳孝実会長

### <会長挨拶>

柳孝実会長



皆さん、こんにちは。

まだまだ11月とは思えない暑い日が続いておりますが、今年もあと一か月半ほどとなりました。クリスマスの足音も確実に近づいてきております。

今朝8時より、当クラブの有志メンバーで、黄金イルミネーションの設営支援にご参加いただきました。私は都合により出席できなかったのですが、ご参加いただいた会員の皆様、早朝より大変お疲れ様でした。16日土曜日が点灯式ということで、私も会長として参加させていただきますが、こちらの方にもご都合のつく方は是非ご参加いただければと思います。

松戸北ロータリークラブとして地域の大きなイベントである『小金わくわく探検隊』『ハロウィンカーニバル』そして『黄金イルミネーション』などに関りを持つことは、多くの地域の方々に当クラブの活動を知っていただき、クラブの認知度向上に繋がるとともに、我々がその場で生き生きと活動する姿、楽しそうに活動する姿を見せることができれば、それはクラブの魅力として伝わると思います。いずれのイベントも、より良いかわり方を模索するため、有志で参加している段階ではありますが、いずれ当クラブの奉仕活動の柱の一つに育てていければと願っています。まずは地域に根を張ってこそロータリーです。皆さんで地域のために何ができるか考えていければと思います。

私事ですが、11月10日から12日まで福井に行ってきました。北陸新幹線の金沢～敦賀間が3月16日に開業したので、東京から3時間で福井に到着しました。北陸ということで寒そうなイメージがあり、ダウンを持っていきましたが、とても暑くて着てられませんでした。

## WEEKLY REPORT

永平寺や一乗谷の朝倉氏遺跡にも立ち寄りましたが、一部紅葉は見られるものの、例年に比べかなり遅れているとのことでした。

今回の旅のお目当ては11月6日に解禁となった越前ガニです。漁期は来年の3月20日までで、メスのセイコガニはオスの越前ガニと解禁日は同じですが、資源保護のため漁期が短く12月31日までとなっているので、更にレアです。今回は東尋坊に近い、鷹巣温泉の国民宿舎に宿泊し、一生に一度だと思い、宿泊料の10倍する蟹のフルコースを予約して、前日獲れたばかりの越前ガニとセイコガニを贅沢にいただきました。仲居さんの話だとカニは生け簀に入れておくといくんどん身が痩せていくので、身がスポット抜けるようになるが、獲れたてのカニは身がしっかりと詰まっています。私はずっとカニの身はスポット抜けるものだと思っており、獲れたてのカニは身がしっかりと詰まっています。私はずっとカニの身はスポット抜けるものだと思っており、獲れたてのカニは身がしっかりと詰まっています。私はずっとカニの身はスポット抜けるものだと思っており、獲れたてのカニは身がしっかりと詰まっています。

### <ロータリー財団セミナー報告>

織田証委員長



9月28日に、ロータリー財団セミナーがTKPガーデンシティ千葉にて、行われました。

主要なテーマとしては、国際ロータリー財団に関して、シェアシステムと寄付について、グローバル補助金、地区補助金、奨学生・学友について、ポリオプラス、最後に平和フェロシップについてと、大きく七つのテーマについてのセミナーとなりました。

うち、当クラブも2年続けて受けている地区補助金に関して、ご報告させていただきます。

まず、補助金の原資ですが、会員が支出するロータリー財団への寄付金です。寄付金には、年次基金、ポリオプラス、恒久基金、災害救援、その他寄付金の5種類があり、そのうち年次基金及び恒久基金の運用益の47.5%が地区補助金として、3年後に割り当てられます。

また、補助金申請への参加資格としては、

- ・申請年度及び実施年度のクラブ会長の2名が署名した覚書の提出(これは実施年度の前年に申請が必要な為です)
  - ・財務管理計画規定の作成
  - ・ロータリー財団委員会が開催する「補助金管理セミナー」への参加
- の以上3点になります。

地区補助金の具体的な申請等に関する点は、総プロジェクト予算の50%までで、最大60万円までとなっており、またそのプロジェクトの内容が地区補助金の対象として適格か不適格に関しては、事例が列挙されており、いわゆる普通に考えて適切、不適切と一致しているかと思われます。

あと第2790地区の申請状況ですが、2021年29クラブ950万円、22年24クラブ840万円、23年26クラブ800万円、24年39クラブと、コロナの終結に伴って各クラブの活動も活発になってきた事がわかります。また今回のセミナーでは地区補助金プロジェクト委員会からも、各クラブ、大いに活用して頂きたい、またその為に協力していきたいとの発表がありました。

最後に先週もお願いしましたが、11月はロータリー財団月間になりますので、特別寄付を宜しくお願いいたします。